## La chasse aux déchets

## Celleneuve | Une initiative citoyenne.

À l'initiative du comité de de nettoyage les jours précéquartier de Celleneuve, une cinquantaine de bénévoles s'est retrouvée afin de sillonner le quartier, avant-hier ma-

En une heure à peine, ces habitants avaient déjà collecté de nombreux détritus malgré le passage visible des équipes dents.

Beaucoup de passants, étonnés, s'arrêtaient. Curieux, ils osaient questionner ces travailleurs du dimanche pas ordinaires puisqu'armés de gants, de pinces à ramasser (étrons et déchets) et de sacs poubelles. Ils avaient aussi revêtu des gilets jaune fluo.



■ Une heure après le début de l'opération...